



JORNADA PARTE ESTE SÁBADO EN LA CAPITAL

# ATLETAS SUB-14 DE COQUIMBO LISTOS PARA DEBUTAR EN LA FINAL DE LOS JUEGOS

El sonido del starter, el impulso inicial y la mirada fija en la meta marcarán desde este fin de semana en la pista atlética Mario Recordón, en el corazón del Estadio Nacional, el comienzo de la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares (JDE) 2025 encuentro que congregará la participación de los mejores atletas del país. Allí, la Región de Coquimbo dirá presente con una selección forjada a pulso en diversas comunas, tras un exigente ciclo clasificatorio que reunió a más de mil atletas sub 14 en pruebas de pista y campo.

Ovalle, La Serena e Illapel fueron sedes de un recorrido que dejó marcas inolvidables y que hoy proyecta a una generación de promesas hacia el escenario más importante del deporte escolar chileno.

El Estadio Diaguita de Ovalle, el estadio La Portada y el estadio municipal de Illapel fueron epicentro de la emoción atlética durante el invierno. En cada fecha, niños y niñas de La Serena, Coquimbo, Vicuña, Paihuano, Andacollo, Salamanca, Illapel, Combarbalá, Ovalle y Canela, entre otras comunas, desafiaron sus límites en pruebas de velocidad, mediofondo, saltos y lanzamientos.

La logística estuvo a cargo del Instituto Nacional de Deportes (IND), con jueces especializados y cronometraje electrónico de alta precisión, garantizando transparencia y exactitud en cada registro. El respaldo de municipios y departamentos de educación permitió una convocatoria histórica: más de mil participantes en toda la etapa regional, lo que refuerza la magnitud de este programa formativo.

“Los Juegos Escolares nos permiten llegar a todos los rincones de la región. Aquí hay inclusión, comunidad y mucha pasión. Esa diversidad es la que ahora nos representa en Santiago”, destacó Jonathan Pino Naranjo, director regional del IND.

## LAS VOCES DE LOS DEPORTISTAS

Cada clasificado arrastra una historia de esfuerzo y sueños. Una de ellas es la de Vivian Toro Gómez, estudiante de octavo básico del Colegio Dalmacia de Ovalle, quien sorprendió en el lanzamiento de la jabalina con 21,37 metros. Practica la disciplina solo desde hace unos meses, pero su técnica y potencia dejaron claro su

Este fin de semana se desarrollará la acción en la pista atlética Mario Recordón del Estadio Nacional donde la misión local buscará mejorar sus marcas y lograr una buena presencia en el medallero.

potencial. “Me siento súper feliz, porque me esforcé mucho. Es la primera vez que llego a un nacional y quiero seguir mejorando mi marca”, señaló con una sonrisa que mezcla emoción y nervios.

Otra figura es Isidora Olivares Hernández, velocista de 14 años y alumna del Colegio Santa María Eufrasia. Integrante del club Sangre Diaguita desde 2022, brilló en los 80 y 150 metros planos, con registros personales de 10,94 y 20,29 segundos, respectivamente. “Me gustan estas pruebas, donde se demuestra la fuerza y el carácter para salir adelante. Estoy ansiosa por competir en Santiago, me voy a preparar para llegar en las mejores condiciones”, comentó.

El lanzamiento de la jabalina también reveló la constancia de Anggel Ulises Castañeda, del Colegio Ester Ávila Molina. Miembro del club de atletismo S-2000, entrena seis días a la semana, con rutinas que incluyen veinte lanzamientos diarios. Esa disciplina le dio la victoria regional, aunque su testimonio lo retrata como algo más que un atleta. “Me dio un poco de tristeza porque dejé a mis compañeros atrás, pero estoy feliz de representar a mi colegio y a la región”, dijo.

Desde Vicuña, irrumpió con fuerza Nashry Pastén Gajardo, del Colegio Leonardo Da Vinci. Futbolista cadete de Coquimbo Unido, demostró su versatilidad al imponerse en los 80 metros planos y en el salto largo. “Me preparé mentalmente y me enfoqué como ganador. Ahora quiero ser campeón nacional en atletismo”, expresó con determinación, reflejando la am-



bición de una generación que no se pone límites.

## TODO PARTE HOY

La cita nacional se abre este sábado a las 09:15 horas con el lanzamiento de la bala, seguido de las pruebas de 100 metros vallas, 2.000 metros planos, 80 metros planos, salto alto y lanzamiento de jabalina, además de competencias paralímpicas en bala

y salto largo. La jornada matinal cerrará con la primera premiación al mediodía, mientras que en la tarde se desarrollarán pruebas como salto con garrocha, 80 metros vallas y nuevas series de lanzamiento.

El domingo continuará la emoción con las finales de velocidad, mediofondo y saltos, instancias donde los atletas de la Región de Coquimbo buscarán inscribir su nombre en el medallero.